

福祉のための寄附をいただきました！

■都留ロータリークラブ・ガールスカウト山梨県第10団から、28,505円(28日)

■都留市仏教会から、歳末たすけあいとして市内で托鉢を行った 161,865円(22日)

■公益社団法人大月法人会 青年部会・女性部会から 100,000円(21日)

昨年12月に3つの団体より寄附をいただきましたので紹介します。

花園 房子先生が文部科学大臣教育者表彰を受けました！

認定こども園青藍幼稚園主任教諭花園房子さんが12月1日、文部科学大臣教育者表彰(文部科学大臣表彰)を受けられました！

花園さんは、昭和36年に幼稚園教諭として奉職され、54年間という長きに渡り幼児教育一筋に精励され、園児一人ひとりの特質や個性を活かす教育に取り組みされてきました。

また、平成4年から平成17年の間、同園園長を務め、現在は園長職は退かれましたが、園児達と触れ合いながら後進の指導・相談にあたられています。

今年度は青藍幼稚園が110周年を迎えた節目に相応しい受賞となりました。

花園さん、おめでとうございました！

都留ラグビースクールラグビーが2年連続全国大会出場！

1月17日、サントリーカップ第12回全国小学生ラグビー選手権大会南関東ブロック大会が開催されました。

都留ラグビースクールに加入する男女の混合チームで編成した5・6年生チーム「都留フィッシュマンズ」は11月に山梨県大会で優勝、全国大会出場をかけた、神奈川県・長野県代表チームとの代表決定戦を勝ち抜き、2年連続の全国大会出場を決めました！

全国大会は、2月20日・21日に各地のブロック大会を勝ち抜いた24チームが集結し、東京の味の素スタジアムで開催されます。

都留ラグビースクールの皆さん、昨年の全国ベスト8以上を目指し、全国大会でも頑張ってください！

都留市の人口

	H28.1.1 現在
男	15,367人 (-12)
女	16,119人 (-31)
計	31,486人 (-43)
世帯数	12,937世帯(-10)
※()内数字は、前月比	

2月の納税

固定資産税(第4期)
国民健康保険税(第8期)
介護保険料(第8期)
後期高齢者医療保険料(第8期)

都留市民憲章

- わたくしたち都留市民は
- 健康で明るいまちにいたします。
 - 自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
 - 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
 - たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
 - たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



work-waku 都留のお兄さん・お姉さんと一緒にクッキング塾！

のびのび興譲館クッキング塾では、昨年12月19日に都留文科大のサークル work-waku 都留の学生と一緒に活動しました！

当日はミートローフ、ミネストローネ、チョコバナナケーキのメニューを作りましました。子ども達は普段あまり接することのない大学生との活動を楽しんでいました。完成したお料理を食べたあとは、皆でゲームなどをして遊びました。皆、楽しかったね！

小林 紀江さんが食生活改善功労者として表彰されました！

小林紀江さんが、県の食生活改善功労者として表彰されました！

これは食生活の改善活動を積極的に推進し、特に顕著な功績があったと認められたものです。

小林さんは平成元年より長きに渡り東桂地区の食生活改善推進員として、生活習慣病予防教室や親子の料理教室などを開催し、リーダーとして活躍してこられました。平成24年〜25年には都留市食生活改善推進員会長として活躍され、現在は顧問として地域の皆さんの健康づくりに尽力されています。

小林さん、おめでとうございました！

今後市民の皆さんの健康づくりへの協力をお願いいたします！

大森 榮喜さんが山梨県文化賞奨励賞を受賞！

大森榮喜さんが、山梨県文化賞奨励賞を受賞しました！

大森さんは山梨県銃砲刀剣類登録審査委員として、20年にわたり、古式銃砲や刀剣の鑑定や審査に携わっており、その功績が認められたものです。

現在は山梨県ライフル射撃協会会長を務められているほか、日本前装銃射撃連盟会員としても活躍されています。

また、県内では数少ない火縄銃の取扱い免状の取得者でもあり、愛好家の増加や後進の育成にも尽力されています。

大森さん、受賞おめでとうございました！

※写真の古式銃は骨董品です。